
     Aktuell

Dauerthema BBI-Schienenanbindung
aus SIGNAL 04/2008 (September 2008), Seite 5   (Artikel-Nr: 10000225)
SIGNAL-Redaktion

Eine Pressekonferenz von Brandenburgs Verkehrsminister Reinhold Dellmann am 29.

Juli machte die Schienenanbindung des künftigen Flughafens Berlin-Brandenburg

International (BBI) zu einem berlin-brandenburgischen Sommer(loch)thema. Aber

angesichts des Einsatzes von über ½ Milliarde Euro Bundesgelder ist es zwangsläufig

auch ein Bundesthema. Brisant und deshalb bereits wiederholt ein SIGNAL-Thema ist

die BBI-Schienenanbindung, weil Bund, Land Brandenburg und Land Berlin

zusammen mindestens 636 Millionen Euro ausgeben und dennoch eine aus

Fahrgastsicht unbefriedigende Schienenanbindung entsteht. Folgerichtig wird intensiv

diskutiert, ob und wie nachgebessert werden kann. Die Zahl der Vorschläge ist groß.

Beim ersten der beiden unten stehenden Links lesen Sie ergänzend zur Präsentation in

SIGNAL 5/2007 die IGEB-Vorschläge und beim zweiten Link das andere Akzente

setzende Konzept des Deutschen Bahnkunden-Verbands.

Dieser Artikel mit allen Bildern online:
http://signalarchiv.de/Meldungen/10000225.
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